

Arquidiócesis de Kansas City in Kansas

Oficina de Matrimonio y Vida Familiar

PRIMEROS EN RESPONDER: LOS SACERDOTES, LOS DIÁCONOS Y LOS MINISTROS LAICOS

"Muchos ministros de la Iglesia quieren ayudar a las mujeres maltratadas, pero les preocupa no ser expertos en violencia doméstica. Los clérigos pueden dudar en predicar sobre la violencia doméstica porque no están seguros de que hacer si una mujer maltratada acude a ellos por ayuda."

CUANDO PIDO AYUDA: UNA RESPUESTA PASTORAL A LA VIOLENCIA DOMÉSTICA CONTRA LA MUJER
.USCCB

HACER

Escucha y cree la historia de la víctima con empatía: para ellos, tú eres el rostro de la Iglesia.

Corrija cualquier malentendido que la víctima pueda tener sobre las enseñanzas de la Iglesia.

Expresar preocupación por su seguridad y la de sus hijos. Empoderar a la víctima con información y recursos que puedan aumentar sus opciones.

Derive a la víctima a los recursos adecuados.

NO

Presionarse a sí mismo para ser un experto o un consejero, o para resolver la situación.

Preguntar a la víctima por qué se queda, o expresar decepción si lo hace. Esto insinúa que la víctima tiene la culpa. Marcharse no siempre resuelve el problema y puede ser más complicado y peligroso de lo que parece.

Recomendar terapia de pareja. Nunca es apropiado en una situación de maltrato.



THE ARCHDIOCESE
OF KANSAS CITY IN KANSAS